

Critica Ebrard el fallo contra el *plan B*

RICARDO MONTOYA
CORRESPONSAL
PACHUCA, HGO.

El ex canciller Marcelo Ebrard Casaubón dijo que la determinación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de echar abajo el *plan B* de la Reforma Electoral del Presidente de la República fue una decisión política.

Durante su visita de ayer a Hidalgo, señaló que la decisión de la SCJN se debe a que la posición de los ministros es contraria a las iniciativas que ha promovido el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“No se puede separar lo político de lo legal. Yo no diría eso. Pero es evidente que se tiene una posición contraria a las iniciativas que ha promovido el Ejecutivo federal y la mayoría del Congreso”, puntualizó el aspirante a coordinador de los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

Destacó la necesidad de hacer una consulta a los diversos sectores de la sociedad para saber si el Poder Judicial necesita o no ser reformado.

“Entonces, ¿cómo se va a resolver esta diferencia? Lo primero que se tiene que hacer es cuestionar si necesita o no el Poder Judicial una reforma. Pues preguntando a todo el mundo.”

En caso de que se aceptara la reforma, ver cómo se puede perfeccionar; aunque según Ebrard, todo depende del equilibrio político del próximo año. “En este momento veo difícil que se pueda resolver”.

Sobre los recorridos que realiza por el país, el ex funcionario federal expresó que es para escuchar los sueños de la gente. “Si se hacen estos recorridos y no se escucha a los ciudadanos para saber sus sueños, son entonces recorridos turísticos”.

Por la mañana, Marcelo Ebrard se reunió con mujeres en la explanada del teatro Gota de Plata, en el parque Ben Gurión de esta ciudad. Ahí manifestó que uno de sus grandes sueños es que “las mujeres tengan apoyo, no padezcan el abuso, que haya acciones efectivas contra el feminicidio, contra el hostigamiento y contra el abuso laboral”.

Aclaró que no podía dar propuestas y que el único objetivo de la reunión era compartir “nuestros sueños” de lograr la igualdad y el bienestar de las mujeres.



◀ El ex canciller compartió con mujeres de Pachuca sus “sueños” de lograr la igualdad. Foto tomada de Twitter

